



ÉCOLE ET CINÉMA MATERNELLE expérimentation



Lancée en septembre 2014 par les Enfants de cinéma, l'expérimentation *ÉCOLE ET CINÉMA MATERNELLE* est aujourd'hui opérationnelle dans de nombreux départements. Passeurs d'Images poursuit cet engagement avec pour objectif premier une validation définitive du projet du côté de l'Éducation nationale.

Le département des Hauts-de-Seine s'inscrit dans cette aventure pour la deuxième année consécutive.

ÉCOLE ET CINÉMA MATERNELLE propose dès le plus jeune âge, un éveil culturel et artistique, dans une double perspective : celle de permettre aux enfants, dès 3 ans, d'approcher des œuvres d'art et d'apprendre à développer un point de vue, une expression de ses sentiments et émotions, et ainsi, se construire comme individu et trouver une place dans le monde.

Vous retrouverez les documents de cadrage, des ressources d'accompagnement ainsi que les témoignages des classes dans l'espace TRIBU École et cinéma 92 :

<https://tribu.phm.education.gouv.fr/portal/auth/pagemarker/8/cms/default-domain/workspaces/ecole-et-cinema-92/documents/experimentation-ecole-et?displayContext=menu&scope= nocache&addToBreadcrumb=0&displayLiveVersion=1>